

こんにちは婦人会「さくら」です

11月もあと少しで終わろうとしています。朝晩の冷え込みも厳しくなり、今年も風邪が蔓延する季節が到来しようという矢先に、編集人は早くも風邪をひきました。季節の変わり目ゆえ皆様もご自愛ください。

～婦人会・暮らしのエッセンス～

紅葉まっさかり。どこを訪れても紅葉・黄葉スポットは沢山ありますが、ツレと京都へ行って来ました。



まずは三千院へ、黄色から赤味を帯びたモミジで黄葉が美しい寂光院。そんな中、実光院の庭園では秋から春まで咲く不断桜と紅葉のコラボレーションが・・・庭園を眺めながらお抹茶を一服。幸せ～そして東福寺は通天橋から紅葉を眺めます。谷間を埋め尽くす紅葉の海や紅葉のトンネル、落ちた葉の床もみじ。通天もみじと言われるトウカエデだそうですが何とも言えない美しさでした。京都はカエデが多く、中でも切り込みの深い赤ちゃんの手のようなイロハカエデの紅葉は、あまりの美しさに圧倒されました。桜の葉の紅葉も見事でした。秋の美しさをたっぷり味わった心穏やかになった旅でした。



三千院の黄葉と不断桜

桜台婦人会「さくら」

平成25年11月26日

第142号



東福寺の紅葉